

LA LOI SUR L'EMPLOI DANS LA FONCTION PUBLIQUE

MODIFICATION RELATIVE À LA PROPAGANDE POLITIQUE AU DOMICILE DES FONCTIONNAIRES

M. John Burton (Regina-Est) a demandé de présenter le bill C-277, tendant à modifier la loi sur l'emploi dans la Fonction publique (activités politiques).

Une voix: Expliquez-vous!

M. Burton: Monsieur l'Orateur, la loi sur l'emploi dans la Fonction publique interdit aux fonctionnaires fédéraux de participer à la plupart des activités politiques. Néanmoins, elle stipule clairement qu'ils ont le droit d'assister aux réunions politiques, d'aider financièrement les candidats ou les partis et de demander un congé afin de pouvoir se présenter comme candidat. Mon bill étendrait ces droits de façon à inclure le droit de poser des affiches ou des enseignes à la demeure de l'intéressé.

(La motion est adoptée, le Bill est lu pour la 1^{re} fois et l'impression en est ordonnée.)

L'hon. Allan J. MacEachen (président du Conseil privé): Monsieur l'Orateur, je propose:

Qu'on suspende la séance d'aujourd'hui jusqu'à convocation ultérieure.

Je crois qu'il sera possible d'obtenir la sanction royale plus tard aujourd'hui . . .

M. McGrath: Ils n'oseraient pas.

L'hon. M. MacEachen: . . . et je fais cette proposition, que Votre Honneur pourrait exprimer en bonne et due forme, de sorte qu'il nous serait possible de nous réunir de nouveau au cas où le bill recevrait la sanction royale.

M. l'Orateur: La procédure appropriée consisterait à demander s'il y a accord là-dessus.

Des voix: D'accord.

M. Baldwin: Sur division.

M. l'Orateur: La séance est suspendue jusqu'au son du timbre.

Je fais savoir aux députés que, s'ils souhaitent me rejoindre à la pièce 16, je serais très heureux de leur souhaiter la bienvenue.

M. G. W. Baldwin (Peace River): Monsieur l'Orateur, qu'il me soit permis, publiquement à la Chambre au nom de mon parti, de souhaiter à Votre Honneur une très heureuse année et de vous exprimer combien il nous a été agréable de participer aux travaux de cette assemblée sous la conduite pleine de sagesse et d'intelligence que vous avez réussi à exercer en dépit des obstacles qu'il vous a fallu surmonter.

Des voix: Bravo!

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-Centre): Monsieur l'Orateur, nous permettez-vous, à moi et à mon parti, de joindre à ces souhaits nos vœux les plus cordiaux à vous et Madame Lamoureux, ainsi qu'à tous les députés.

• (12.40 p.m.)

[Français]

M. Adrien Lambert (Bellechasse): Monsieur l'Orateur, c'est un plaisir pour moi de présenter à la présidence nos

meilleurs vœux de bonne et heureuse année et de la féliciter de l'habileté et de la justice avec lesquelles elle préside les délibérations de la Chambre.

Je voudrais également profiter de cette circonstance pour offrir mes meilleurs vœux de bonne et heureuse année à tous nos collègues de la Chambre.

[Traduction]

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Monsieur l'Orateur, qu'il me soit permis de vous exprimer ma joie et de dire ma satisfaction de voir que le député de Peace River (M. Baldwin) a enfin pris ce matin une initiative positive et féconde. Permettez-moi de joindre mes meilleurs vœux aux siens.

[Français]

Il est convenable, monsieur le président, dans le langage de chez nous, de vous souhaiter une bonne et heureuse année et le paradis à la fin de vos jours. Je pense que vous l'aurez mérité, après l'enfer que nous vous avons fait subir à plusieurs reprises, au cours de la session qui se termine.

Je voudrais également, au nom de tous mes collègues du parti libéral, souhaiter une bonne et heureuse année à tous les députés.

[Traduction]

M. l'Orateur: Je remercie les députés de leurs aimables commentaires que j'apprécie du plus profond du cœur. Permettez-moi d'adresser aux honorables députés mes vœux les meilleurs pour une nouvelle année, heureuse, prospère et pleine de succès. Je formule ces vœux à l'intention de chaque représentant individuellement et je remercie chaque député, en personne, de l'amabilité manifestée en tout temps envers la présidence. Les fonctions d'Orateur ne sont pas toujours faciles.

[Français]

Je remercie mes collègues de leur gentillesse et de toutes les bontés qu'ils manifestent à mon égard et je leur souhaite, pour l'année qui commence, joie, santé et bonheur. Je leur réitère l'invitation de venir manifester de façon un peu plus concrète les sentiments qui nous animent tous en ce moment.

SUSPENSION DE LA SÉANCE

(La séance est suspendue à 12 h 44.)

• (6.45 p.m.)

REPRISE DE LA SÉANCE

La séance reprend à 6.49 heures.

M. l'Orateur: A l'ordre. Comme il est plus de 5 heures, et en conformité de l'ordre spécial adopté aujourd'hui, la Chambre s'ajourne jusqu'à ce qu'il semble qu'elle doive se réunir pour donner la sanction royale au bill C-176 ou que d'autres circonstances, aux termes de l'ordre adopté aujourd'hui, exigent qu'elle se réunisse.

(A 6 h 50, la Chambre s'ajourne, en conformité de l'ordre spécial.)